PLAGNE

La Montagnarde en concert



Des jeunes solistes très applaudis. De gauche à droite: Quentin, Elisa, Allan et Sophie. ROLAND KUHN/LDD

La fanfare Montagnarde de Plagne a donné son concert annuel devant un nombreux public de mélomanes, dont le président de la Fédération des musiques du Bas-Vallon, Alain Chuard. Sous la direction du dynamique Jean-Claude Clénin, les musiciens ont interprété un programme varié alternant tango, cha cha cha, blues, rock, swing et séries TV ainsi qu'une marche intitulée «Le commandant», avec les tambours. Ceux- ci ont aussi présenté leurs nouvelles productions. Les différents solistes ont été fort applaudis et surtout les jeunes musiciens Elisa, Sophie, Allan et Quentin qui ont su gérer leur trac pour démontrer que la valeur n'attend pas les années.

Les musiciens suivants ont été récompensés pour leurs années de musique: Loïc Grosjean et Cyril Gobet (10 ans); Emmanuel Rondez (15); Isabelle Gobet, Steve Grosjean et Stéphane Grosjean (30). Si on assemble arrosoirs, couvercles, poêles à frire, bidons et tonneaux, une gamelle, un bout de tuyau, le tout surmonté d'une roue, on obtient les «Drumrecycling», soit le duo composé du batteur Loïc Grosjean et de son professeur Carlos Aégerter, qui ont gratifié le public d'un remarquable show de percussion sur cette drôle d'installation mais aussi sur leurs deux batteries respectives. La soirée s'est poursuivie avec du théâtre, «Mon oncle du Canada», puis au son de l'accordéon avec Yves et Pierre. • MYA